"Lasst uns als Pilger im Glauben gemeinsam beginnen!"

Mit dieser Idee möchten Pfarrer Alexander Best und Gemeindereferentin Johanna Elm ihren gemeinsamen Dienst in Bruchköbel antreten.

Denn Pilgern kann man nicht nur nach Santiago de Compostela oder nach Rom, sondern eben auch mit den Menschen und zu ihren Kirchen ganz in der Nähe.

Am Samstag, dem 01.10.2022 laden 'die beiden Neuen' dazu ein, dabei zu sein, wenn sie pilgernd ihre neuen Wirkungsstätten entdecken. An sieben besonderen Orten gestalten sie Impulse und Gebete in verschiedenen Anliegen.

Pfarrer und Gemeindereferentin sind sich einig:

"Wir freuen uns auf alle, die ein Stück des Weges oder die komplette Strecke mit uns pilgern wollen. Erfahrungsgemäß ist das eine tolle Gelegenheit für gute Gespräche und Begegnungen."

Streckenverlauf:

- 1. 11:00 Uhr Treffen an der evangelische Kirche Marköbel
- 2. ca. 12:00 Uhr Ankunft Hirzbacher Kapelle
- 3. ca. 13:00 Uhr Ankunft St. Bonifatius, Butterstadt

Kleiner Imbiss

- 4. ca. 14:00 Uhr Ankunft evangelische Kirche Niederissigheim
- 5. ca. 14:45 Uhr Ankunft St. Familia
- 6. ca. 15:30 Uhr Ankunft St. Jakobus
- 7. ca. 16:00 Uhr Ankunft Erlöser der Welt

Abschlussandacht

Anschließend gemütliches Beisammensein

Bitte achten Sie bei den Vermeldungen auf eventuell angebotene Mitfahrmöglichkeiten zu den einzelnen Stationen.

Pilgerweg in 7 Stationen

